

TAFADMADRID

PIONEROS EN LA FORMACIÓN DEPORTIVA

Un modelo educativo basado en la experiencia práctica y certificaciones federativas para potenciar la empleabilidad

Con más de una década de experiencia, TafadMadrid se ha consolidado como un referente en la formación deportiva en España. La institución ha formado a miles de profesionales que hoy destacan en el sector deportivo, gracias a su enfoque práctico y altamente especializado.

A lo largo de los años, TafadMadrid ha desarrollado un amplio abanico de programas formativos en el ámbito deportivo, diseñados para satisfacer las exigencias del mercado laboral y brindar a los estudiantes oportunidades concretas de desarrollo profesional.

CICLOS FORMATIVOS DEPORTIVOS: UNA FORMACIÓN DE REFERENCIA

Su oferta educativa incluye tanto Grado Medio como Grados Superiores, con opciones adaptadas a distintos perfiles y necesidades académicas. En el área de formaciones presenciales, el centro imparte el Grado Medio en Guía en el Medio Natural y de Tiempo Libre, con sedes en Boadilla del Monte y Torrejón de Ardoz. Asimismo, ofrece los Grados Superiores en Técnico en Animación Sociodeportiva (TSEAS) y Técnico en Acondicionamiento Físico (TSF), que pueden cursarse en los centros de Torrejón de Ardoz, Boadilla del Monte y Getafe.

En el caso de Getafe, se ofrece una ventaja diferencial: una modalidad semipresencial especialmente diseñada para trabajadores y deportistas de alto rendimiento, que les permite mayor flexibilidad en su formación.

Cada una de estas formaciones está diseñada con un enfoque práctico, integrando conocimientos técnicos con experiencias reales que preparan a los estudiantes para una rápida inserción en el mundo laboral.

Además, tanto TSEAS como TSF están disponibles en modalidad online, lo que amplía las oportunidades para aquellos que buscan una formación a distancia con los mismos estándares de calidad.

TafadMadrid también cuenta con formaciones no regladas altamente especializadas, como Readaptación de lesiones deportivas y Técnicos Deportivos, dirigidas a profesionales que buscan perfeccionar sus conocimientos y habilidades en áreas específicas del deporte.



TAFADMADRID: FORMACIÓN DEPORTIVA CON UN VALOR AÑADIDO ÚNICO

En TafadMadrid, la formación va más allá de un título. Su modelo educativo combina enseñanza práctica con certificaciones deportivas adicionales, ofreciendo a los estudiantes una ventaja competitiva en el sector. "No basta con obtener un título oficial, los profesionales del deporte necesitan una formación integral que los diferencie", destacan desde la dirección.

Gracias a estas certificaciones, los titulados no solo adquieren conocimientos técnicos y experiencia práctica, sino que también amplían sus oportunidades laborales con acreditaciones reconocidas, asegurando un perfil más sólido y competitivo.

UN FUTURO DE OPORTUNIDADES PROFESIONALES

El sector deportivo crece constantemente, y la demanda de profesionales con formación especializada es cada vez mayor. "El mercado evoluciona, y buscamos formar profesionales con una preparación integral que los diferencie", afirma Carlos Martínez Sánchez, CEO de TafadMadrid. Un entrenador con conocimientos en readaptación de lesiones o un técnico en acondicionamiento físico con certificaciones especializadas tiene más oportunidades en un sector altamente competitivo.

Por ello, TafadMadrid complementa sus titulaciones oficiales con certifica-

**TafadMadrid ofrece
formación deportiva
oficial y certificaciones
especializadas,
garantizando a sus
estudiantes una ventaja
competitiva y mayores
oportunidades en el
mercado laboral**

ciones en entrenamiento personal, gestión deportiva y nuevas metodologías de acondicionamiento físico, entre otras. Estas acreditaciones brindan a los estudiantes una ventaja competitiva y una mejor empleabilidad.

Los salarios reflejan el valor de una formación especializada. En Madrid, un entrenador personal cobra entre 15€ y 60€ por hora, llegando hasta 150€ en sesiones a domicilio. En su podcast, TafadMadrid entrevistó a un entrenador que cobra 600€ por hora por su experiencia y especialización. En el ámbito de la nutrición, un dietista cobra entre 40€ y 60€ por hora, y una consulta con antropometría puede alcanzar los 150€. "Incorporar certificaciones específicas dentro de cada formación proporciona herramientas prácticas que convierten a nuestros alumnos en profesionales altamente cualifica-

dos desde el primer día", destacan desde TafadMadrid. Estas certificaciones, avaladas por la Federación Española de Fitness, Wellness y Salud (FEFWS), garantizan un currículum diferenciado y competitivo.

En un mercado laboral exigente, contar solo con una Titulación Oficial ya no es suficiente. TafadMadrid apuesta por una formación que va más allá, ofreciendo competencias adicionales que fortalecen el perfil profesional y garantizan mejores oportunidades de empleo.

COMPROMISO CON LA EXCELENCIA Y EL FUTURO DEL DEPORTE

El modelo educativo de TafadMadrid se anticipa a las exigencias del mercado laboral, combinando formación presencial, enseñanza práctica y certificaciones deportivas especializadas. Además, ofrece modalidad online para garantizar una preparación integral en la industria del deporte.

Su alianza con la Federación Española de Fitness, Wellness y Salud (FEFWS) y otras entidades del sector amplía las oportunidades profesionales de sus titulados, asegurando mayor reconocimiento y competitividad. "El deporte exige profesionales preparados, con habilidades reales y certificaciones que respalden su especialización. En TafadMadrid formamos a la próxima generación de líderes deportivos", concluyen desde TafadMadrid.